

Crece 20.2% exportación automotriz (Reforma 06/08/14)

Crece 20.2% exportación automotriz (Reforma 06/08/14) Por Mar Zarrabal Cd. de México México (06 agosto 2014).-

La exportación de autos desde México creció 20.2 por ciento anual en julio, al pasar de 192 mil 940 unidades en el séptimo mes de 2013 a 231 mil 934 ahora, según la Asociación Mexicana de la Industria Automotriz (AMIA). En el acumulado enero-julio, las exportaciones alcanzaron un millón 505 mil 505 unidades, 11.2 por ciento más que las del reporte para los primeros siete meses del año pasado, de un millón 353 mil 821. Del total enviado durante siete meses, 71.5 por ciento, o un millón 76 mil 435 unidades, fueron hacia Estados Unidos, con lo que México registró una participación de venta en el mercado estadounidense de 11.3 por ciento. Así, el País continúa como el segundo proveedor de Estados Unidos, después de Canadá. En cuanto a la producción automotriz, México registró 259 mil 634 unidades en julio, 8.5 por ciento más que las 239 unidades del mismo mes de 2013. De ese modo, el País superó por segundo mes consecutivo la manufactura brasileña de autos, que se colocó en 252 mil 635 unidades, de acuerdo con la Asociación Nacional de Fabricantes de Vehículos Automotores de Brasil. En el acumulado enero-julio, la manufactura de autos llegó a una cifra nunca antes vista de un millón 857 mil 228 unidades, 7.5 por ciento arriba del mismo lapso del año previo, cuando se registraron un millón 727 mil 473. En Brasil, durante el mismo periodo, se fabricó un millón 818 mil 684 vehículos. Respecto a las ventas internas, el director general adjunto de la Asociación Mexicana de Distribuidores de Automotores (AMDA), Guillermo Rosales, dijo que aunque hay un avance, todavía es marginal y se requiere controlar de manera severa la importación de autos usados, chocolate o chuecos. En julio, el registro de ventas de autos mexicanos en territorio nacional cerró en 96 mil 211 unidades, 11 por ciento arriba de las 86 mil 645 del mismo mes de 2013. En tanto, la comercialización en enero-julio creció apenas 1.3 por ciento anual, al pasar de 588 mil 632 en dicho lapso de 2013 a 596 mil 571 mil unidades en 2014. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo